

„Danke, lieber Edwin!“

Bedauerlicherweise verlässt Pfarrer Edwin Matt Ende August das Kleinwalsertal. Sein Weg führt ihn nach Rankweil, dort wird er künftig wohnen.

Ab dem 1. Advent übernimmt Edwin seelsorgliche Dienste in den Pfarrgemeinden Meiningen und Brederis und übernimmt in der Diözese den Bereich Ökumene.

In den vergangenen sieben Jahren hat Edwin sehr viel im Pfarrverband Kleinwalsertal bewirkt. Seine freundliche Art und Umgangsweise waren bei der Walser Talbevölkerung sehr beliebt. „Ich finde es schade, dass ‚önscha Edwin‘ das Walsertal verlässt“, meinte eine Einheimische.

Für sein Wirken im Kleinwalsertal wurde ihm bei seinem Abschiedsgottesdienst am Sonntag, 13. Juli 2025 in der Pfarrkirche Riezlern gedankt.

Zu diesem Gottesdienst kamen sehr viele Einheimische, Mitglieder vom Kameradschaftsbund Kleinwalsertal, von Vereinen und Wegbegleiter.

Musikalisch umrahmt wurde die Messfeier von der Trachtenkapelle Riezlern, von der Chorgemeinschaft Kleinwalsertal und vom Kinderchor Kleinwalsertal.

Seitens der Gemeinde sprach Vizebürgermeister Michael Scherrer seinen Dank an Pfarrer Edwin Matt aus. Er überreichte ihm einen Geschenkkorb.

Auch der Pfarrverband dankte Edwin von Herzen für die ausgezeichnete Zusammenarbeit. Weil Edwin gerne im Garten arbeitet, bekam er von Pastoralassistent vom Pfarrteam einen Holunderbaum geschenkt.

Nach dem Gottesdienst begleitete die Trachtenkapelle Riezlern Pfarrer Edwin Matt und die Kirchgänger zum Gemeindeplatz. Bei einer Agape gab es nette Gespräche und die Verantwortlichen des Pfarrgemeinderates überreichten Edwin ein Bild von Detlef Willand. Er war sehr gerührt und hie und da musste Edwin einige Tränen abwischen.

Die Heimatzeitung wünscht Edwin Matt auf seinem weiteren pastoralen Weg alles Gute. „Lieber Edwin, wir hoffen, dass du dich auch mal öfters im Walsertal sehen lässt...“

Jockl Metzger